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本日のプログラム　

卓話「自転車と車の安全」　黒崎　陽子様

ロータリーソング　我らの生業

第2592回 例会報告 第１週 11月８日(水）

開会宣言

堀込会員より開会宣言

点鐘　井上　智太会長

　皆さんこんにちは　それで

は点鐘いたします

来訪者紹介・会長の一言

� 井上　智太会長

国際ロータリー第２８４０地区

パストガバナー　森田　均様

（渋川ＲＣ）

第３分区ガバナー補佐

清水　英也様（高崎東ＲＣ）

前橋中央ロータリークラブ　

井上芙美子様

米山記念奨学生

曹　瀚文さん

高崎北ＲＣ

海外友好クラブ記念奨学生

大角さくらさん

食事
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幹事報告…理事会報告

� 宮川　秀彦幹事

新会員紹介

宮武　優君（はるな総合法律事務所　弁護士）

紹介者　室賀　康志君

　新会員の紹介をさせて頂きます。宮武優君

で「どうやったら顧問弁護士などの契約をと

れるんだろう」という相談があり、お酒の席

であることも手伝って「ロータリークラブに

入れば楽勝だよ」と言ったところ「ぜひ入り

たい」と言われそのまま入ってもらうことに

なった。弁護士になって14年ということで一

番油の乗った時期である。顧問弁護士を探し

ている会員又は知り合いがいましたらぜひ宮

武君を紹介してあげてほしい。

　顧問弁護士先を探している宮武です。高崎

の上中居町で事務所を開いておりまして、今

年は弁護士会で役職をやっている関係で紹介

して頂くことになりました。８年間高崎青年

会議所で頑張っておりましたので奉仕の精神

もわかっているつもりです。宜しくお願いし

ます。

委員会報告

誕生祝記念品、結婚記念日祝記念品贈呈

〔誕生祝〕

島津　文弘君／久保　　満君／道又　秀夫君

横山　明伸君／野村　隆治君（還暦祝）

宮﨑　　洋君

〔結婚記念祝〕

井上　幸己君／北形　信也君／近藤　利弘君

長谷川興秀君／清水　大助君／梅山　　哲君

大井田健一君／室賀　康志君／遠藤　英嗣君

亀田　慎也君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

平田副ＳＡＡより

◆国際ロータリー第2840地区

　第３分区ガバナー補佐

　清水　英也様（世界に希

望を生み出そう）

◆井上芙美子様（やっと紅葉も見ごろとな

り秋らしい季節となってまいりました。

本日はメイクさせて頂きました。パスト

ガバナー安藤年度では大変お世話にな

り、又、井上会長には２８４０地区の茶

の湯倶楽部でお世話になりました。有難

う御座いました。井上会長の今後益々の

ご活躍を御祈念申し上げます）

◆安藤震太郎君（森田パストガバナー、前

橋中央ロータリークラブ 井上芙美子さ

んを歓迎して）

◆竹中　　隆君（森田パストガバナーの御

来訪を歓迎して。本日は出席出来ず申し

訳ありません）

◆梅山　　哲君（森田パストガバナーと井

上芙美子さんのご来訪を歓迎して）

◆川本　裕明君（森田パストガバナーのご

来訪を歓迎して）

◆井上　智太君（森田パストガバナー、清

水ガバナー補佐、井上芙美子様の来訪を

歓迎して。森田パストガバナーの卓話を

楽しみにしています）

◆廣瀬　正史君（森田均パストガバナーの

ご来訪を歓迎して）　　　　　　
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◆宮川　秀彦君（森田均パストガバナー、第

３分区清水英也ガバナー補佐、前橋中央Ｒ

Ｃ　井上芙美子さんを歓迎して）

◆井上　智太君（宮武優様の入会を歓迎して）

◆井上　智太君（地区大会へ参加してきました）

◆地区ポリオプラス・資金推進委員会委員

　小林　晴彦君（10月22日の地区大会にお

いて、ポリオプラスへたくさんの寄付金

を頂きました。本当にありがとうござい

ます）

◆島津　文弘君（珍しくロータリーの友「グ

ローバル補助金　柏南クラブ　先日のケニ

アトランペットツアー」を勉強してしまい

ました）

◆ゴルフ部会一同（10月５日に第２回北Ｒ

Ｃゴルフコンペ＆堤前会長取切戦を開催

致しました。竹中さん、ベスグロ優勝お

めでとうございました。堤前会長、大変

お世話になりました）

◆指名委員会参加者一同

（10月24日指名委員会を開催しました）

◆歴代会長会議参加者一同

（11月６日歴代会長会議を開催しました）

◆野村　隆治君（11月還暦祝）

◆島津　文弘君（11月誕生日祝）

◆道又　秀夫君（11月誕生日祝）

◆萩原　正弘君（10月結婚記念日祝）

◆近藤　利弘君（11月結婚記念日祝）

◆梅山　　哲君（11月結婚記念日祝）

◆大井田健一君（11月結婚記念日祝）

◆室賀　康志君（11月結婚記念日祝）

その他

　清水一水会会長より一水会

会場の駐車場の案内

挨拶　国際ロータリー第２８４０地区

� 第３分区ガバナー補佐　清水　英也様

　皆さんこんにちは。ガバ

ナー補佐の清水でございま

す。今回はパストガバナーの

お話を聞かせて頂けるという

ことで大変嬉しく感じていま

す。ただ１点クラブ会則におきまして連絡が

ありますが、こちらの会長・幹事に資料をお

渡ししております。皆さんでご確認して頂き

たいと思います。本日はありがとうございま

した。また宜しくお願い致します。

卓話「ロータリー、日本そして

� 中国古来の友情物語」

国際ロータリー第２８４０地区

� パストガバナー　森田　均様

　先ずはロータリーの友情物語の話をさせて

頂き、日本の友情物語、中国の友情物語の話

をさせて頂く。

　昨今のロータリーはアメリカナイズされて

いるのではないかと感じている。もう少し日

本の独自性をどこかに取り入れて頂ければあ

りがたいと思う。イギリスのロータリー組織

はかなり独自性を持っていて、アメリカ側か

ら旗を振っても納得しなければ行わない。独

自の道を行く姿勢を持っている。

　独自性の中で特に取り入れてもらいたいの

が「ロータリーの友情」である。

　ロータリーの友情というものはどんなに研

修をしても生まれてこない。

　友情を育むためには一緒に奉仕活動をして

一緒に親睦に勤しむということであると思

う。そしてそうすることによってクラブの活

性化にも結び付くと思う。クラブの活性化を

論議している時間があったら一緒に行動して

いくこと。それにより効果的な活性化が働く
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のではないかと思う。

　日本の友情物語ですが、お茶を通して石田

三成と大谷吉継の友情が強いものになった。

その結果が関ヶ原の戦いにある。２人の深い

友情により大谷吉継は裏切ることなく、命を

懸けて石田三成を守った。

　利休と丿貫という茶人は親しくお付き合い

をしていた。丿貫のおもてなしは、利休と丿

貫のお互いを良く知る心と友情が深かったか

らこそできたおもてなしであった。

　利休と細川忠興・古田織部、利休が秀吉の

勘気に触れ自由が利かない身になってしまっ

た。船で利休が運ばれるとき、船着き場に利

休の弟子である細川忠興と古田織部は見送り

に行ったが、本来であれば見送りに来たこと

がばれれば罰を受けることになりうる。しか

し師匠であった利休のために利休をお見送り

しに行った。２人はその時にもらった茶杓を

後生大事にすることとなった。

　中国古来の友情物語、琴の名士である伯牙

と琴の音色を聞き分けることのできる鐘子期

との友情物語。鐘子期は早くに亡くなってし

まったが、伯牙は愛用する琴の弦を1本切り、

それ以来琴を弾くことはなかった。

　管鮑の交わり、２人は幼馴染で親しく付き

合っていたが商売を一緒にやっていたことが

ある。商売では２人の分け前を管仲が多く

取ってしまうことがあったが鮑叔は怒ること

はしなかった。鮑叔は管仲の環境含めよく理

解し馬鹿にすることもなかった。後に管仲は

総理大臣まで昇りつめたが、後の管仲の話で

「自分を産んでくれたのは父母であるが、自

分のことを最もよく知るのは鮑叔である」と

言ったそうである。

　刎頸の交わり、同じ国内でも対立する間柄

であったが、ある時藺相如のいる町に簾頗の

行列が来ました。それを見た藺相如は避ける

ように行列が過ぎ去るのを待った。藺相如の

仲間達は「なんと簾頗は失礼な奴だ。今晩攻

撃を掛けましょう。」という話がでたが藺相

如は「今ここで争いを起こしたら敵の思うつ

ぼではないか。お互いにつぶし合えば本当の

敵国に攻め込まれる。」という話をした。そ

の話を聞いた簾頗は自分の行いを恥じた。そ

こから友情が生まれ育った。

　稲川会員から森田パストガバナーへ思い出

と一緒にプレゼント贈呈です。

　ここにも友情が育まれているようです。

点鐘　井上　智太会長

【出席報告】 会員数 70名

会場出席会員数 37名

リモート出席会員数 ０名

当日出席率 54.41％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 117,000円 －

累計金額 448,000円 20,611円
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　本日の一水会は「ふぐ料理」となります。

　一水会の清水会長が出張で熊本に行ってき

たので、米焼酎や芋焼酎を差し入れしてくれ

ました。

　開催10分前にお店に到着していましたが、

乾杯の音頭をとることになった豊泉パスト会

長です。

　皆さんふぐ料理を早く食べたかったみたい

です。

　最後の締めは萩原会員より「おつかれ生で

す♡」のコメントと共に３本締めで締まりま

した。

理事会報告

2023年11月８日（水）　11：50～12：30

【出席者】井上智太、大西　勉、大井田健一

宮川秀彦、堤　謙治、小林晴彦

近藤利弘、串田洋介、小森谷剛

高野由博、室賀康志、内藤賢治

富澤太郎

【事　案】

１．2024－2025年度役員について　指名委員

会の指名の件　

資料の通り　承認

２．その他

・2023－2024　国際大会　シンガポールに

ついて

　クラブとして参加希望者を募り、希望者

の中でプロジェクトを作ることとする。

次回例会予告

11月22日（水）休会　祝日週

11月24日（金）高崎北ＲＣ・高崎シンフォニーＲＣ

合同親睦夜間例会

点鐘　18時30分

場所　暢神荘

11月29日（水）休会

高崎シンフォニーＲＣとの合

同例会に振替

一水会　11月８日（水）


